

MISIÓN KAKATAIBO

MILITSA DE GYVES

Pasantía en Consultoría

Amados hermanos:

Que gozo poder comunicarme de nuevo con ustedes, muchas cosas han pasado pero siempre avanzando para el engrandecimiento del Reino de Dios.

Bendito Dios que me permitió en el mes de marzo participar del curso SILTEC 3, que es una capacitación para en un futuro poder servir como consultora Bíblica. Fue una gran experiencia que además de darme la oportunidad de aprender mucho académicamente, también me dio la gran bendición de poder hacer nuevos amigos, quienes también sirven a nuestro Señor en este ministerio.

Fueron dos semanas donde aprendimos como hacer notas de revisión a una retrotraducción, y también como poder usar mejor los programas para traducción y consulta.

Aprendimos en la teoría y en la práctica, con ayuda de consultores ya experimentados quienes nos hicieron sufrir un poquito con la recreación de situaciones que ellos han tenido en el campo misionero.

Los Traductores En Acción

Ya de regreso en Pucallpa, nuevamente vinieron los 8 traductores, quienes pusieron en práctica todo lo aprendido en el curso de capacitación.

Avanzamos con los borradores y revisión de los capítulos 10 y 11 de Mateo. Fue un tiempo muy diferente ya que esta vez yo no estuve a cargo de escribir todo, ellos mismos avanzaron el trabajo.



Los mexicanos: Arturo y Benito



Aprendiendo de los héroes de a fé



Los Participantes de SILTEC 3



LISTOS PARA VOLVER A SUS COMUNIDADES DESPUÉS DE UNA SEMANA DE TRABAJO

UISA ÑUÑU KARA

ANUISHI KA UNIN

SINÁNIA, USA

'AIN KA AÍN

NUITUNËN

SINANKIN AMISHI

SINÁNIA.

MATEO 6:21

Compartiendo con las mujeres de ICP

Es un gozo poder participar en la iglesia ICP en Pucallpa, y hacer equipo con el Pastor Esaud y su esposa Lesly, esta vez me dieron la bendición de compartir con el grupo de mujeres que cada día crece más y mas. Hemos podido hacer equipo tanto para la iglesia como para el trabajo misionero, por lo que tenemos ya varios proyectos en puerta, entre ellos un campamento para los jóvenes kakataibos.

Volviendo a Monterrey

Después de mucho trabajo y enormes bendiciones, llego el tiempo de volver a Monterrey, y no cabe duda que el tiempo de Dios es perfecto, ya que tenía un pequeño dolor en el pie derecho , pero al volver aquí también comenzó el dolor en el pie izquierdo. Ha sido un tiempo muy difícil, pues el dolor es muy fuerte, en muchos casos ni siquiera he podido caminar y aunque he tomado diferentes analgésicos no han servido.

Un probable diagnostico es artritis, pero es un diagnostico particular, por lo que debo esperar el diagnostico del IMSS, para ver que opciones hay.

También al regresar en el seguro me dijeron que tenia algunos problemas en los riñones, por lo que actualmente estoy en tratamiento y en dieta para poder mejorar.



**ENTRE NOSOTRAS
GRUPO DE DAMAS ICP**

El trabajo debe continuar

Quisiera pedir me acompañen en oración, pues los planes son poder volver a Perú a finales de Junio, se que hay muchos obstáculos por saltar, como mi salud y las finanzas, sin embargo se que de la mano de Dios todo es posible.

Es todo un reto de fe, ya que a diferencia de otros años todo el año esta agendado con las actividades que tengo que realizar, tanto en la traducción como en la pasantía. Así es la vida misionera, siempre saltamos a vacío confiando en que el que nos llamó sigue presente, confiando en la bondad de Dios.

Una oración más es porque nuevamente, estaré recibiendo un equipo misionero, con el fin de poder entrenar a los Pastores y líderes en el área de evangelismo y discipulado. Oren por cada hermano que ha propuesto en su corazón participar, algunos están también pasando por pruebas, que nuestro Señor Jesús les anime y ayude para poder cumplir este sueño.



Camino de regreso a casa

Gracias por acompañarme

Así es gracias por todo su amor y apoyo, por ser mis compañeros de misión, sus oraciones hacen una gran diferencia. Dios les bendiga.

Sirviendo con Fe al Rey

Militsa de Gyves